



## La gran batalla del próximo martes es lograr que el padrón y la credencial de elector se queden en el INE: diputado Creel Miranda

El martes de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda, afirmó que la oposición no puede perder la batalla durante la discusión de la reforma electoral que inicia el próximo, porque implicaría la captura del sistema electoral y del árbitro electoral, por parte del gobierno.

https://agenciadeprensaonline.mx/2022/12/03/la-gran-batalla-del-proximo-martes-es-lograr-que-el-padron-y-la-credencial-de-elector-se-queden-en-el-ine-diputado-creel-miranda/